St Ouen
Maison a vendre (93400)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Référence 84635404
Prix 1 340 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au calme en arriere-cour, a 4min a pied entre la station de Métro "saint-ouen"
(ligne 14. Rer C) et la station de Métro garibaldi (ligne 13), barnes paris est vous
propose cette charmante maison édifié sur 3 niveaux. Cette ancienne menuiserie a
été entierement réhabilité en 2020, elle se compose au rez-de-chaussé d'une vaste
piece de vie avec cuisine ouverte meublé et équipé avec cellier, d'un espace séjour
(avec foyer de cheminé), d'un espace salle a manger et d'un toilette indépendant.
Au Ter étage se trouvent deux chambres. Une suite parentale avec dressing, salle

de douche et ...

Barnes paris est is listing this charming house laid out over 3 levels, in the peace
and quiet of a rear courtyard, a 4-minute walk from "saint-ouen" metro station (line
14. Rer C) and garibaldi metro station (line 13). This former carpenter's workshop
was fully renovated in 2020 and is laid out as follows. Ground floor: large living
room with fitted and equipped open kitchen and pantry, lounge area (with
fireplace), dining area and separate toilet. 1st floor: 2 bedrooms. Master suite with
walk-in wardrobe, shower room and toilet, and bedroom with en-suite shower

room. The 2 bedrooms have ...

BARNES PARIS EST
20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

Contacter I'agence
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